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Aos nove dias do mês de agosto de dois mil e dez, às 9:30h (nove horas e trinta minutos) na sala da 
Reitoria do Instituto Federal de Alagoas, reunidos ordinariamente os membros do Colegiado, Jeane 
Maria  de  Melo,  Diretora-Geral  do  Campus  Maceió,  Carlos  Guedes  de  Lacerda,  Diretor-Geral  do 
Campus Palmeira dos Índios, Marília de Gois  Netto, Diretora-Geral do Campus Marechal Deodoro, 
José Jonas de Melo Alves, Diretor-Geral do Campus Satuba, Osineide Cavalcante de Farias, Diretora-
Geral do Campus Penedo, Fábio Ribeiro, Diretor-Geral do Campus Arapiraca, Ricardo de Albuquerque 
Aguiar,  Diretor-Geral  do  Campus  Piranhas,  Dácio  Lopes  Camerino,  Diretor-Geral  do  Campus 
Maragogi, José Hélio dos Santos, Diretor do Campus Avançado São Miguel dos Campos, José Carlos 
de Souza Lima, Diretor do Campus Avançado de Santana do Ipanema, Carlos Henrique Almeida Alves, 
Pró-Reitor  de Pesquisa e Inovação,  José Carlos Pessoa de Melo,  Pró-Reitor  de Desenvolvimento 
Institucional, Wellington Spencer Peixoto, Pró-Reitor de Administração e Planejamento, Altemir João 
Secco, Pró-Reitor de Extensão, Palmeira dos Índios e Luiz  Henrique de Gouvêa Lemos, Pró-Reitor de 
Ensino. Iniciada a reunião sob a presidência do Reitor,  prof.  Sérgio Teixeira Costa, que tratou dos 
seguintes  assuntos:  1.  Cumprimento  das  6h;  2.  Expansão;  3.  Divulgação  do Exame de Seleção. 
Prosseguindo, o Reitor, prof. Sérgio Teixeira Costa, informou: Expansão, Exame de Seleção, Compra 
de equipamentos, transmissão de cargo, posse das diretoras, Jeane Maria de Melo e Marília de Gois 
Netto, Cumprimento das 6h, deliberado pelo colegiado, a presença do Procurador do IFAL para uma 
decisão definitiva. Informou de sua conversa com Ministro. e da esperança do MEC na atual gestão.  
Em seguida o Pró-Reitor de Ensino, informou. capacitação de professores que estarão tomando posse 
nos próximos dias, nomeações, dos ajustes necessários para as nomeações, finalização dos espaços 
provisórios e mobiliário. A Pró-Reitoria de Desenvolvimento Institucional, informou da nomeação de 
professores a partir da remoção interna, conversa com o Procurador do IFAL para análise de critérios, 
e contato com candidatos aprovados. O Procurador, Fábio Cavalcante Costa se colocou à disposição 
do  Colegiado,  fez  sugestões  à  PRDI,  para  agir  com  prudência  nos  critérios  para  nomeação  de 
candidatos, nos exames, no edital, a lotação e sobre a redução da totalidade de exigências no exame 
médico  para  admissão  de  pessoal.  O  Pró-Reitor  de  Administração  e  Planejamento,  Wellington 
Spencer, esclareceu sobre os mobiliários dos novos Campi, do processo licitatório, compras e no prazo 
de quarenta e cinco dias a partir do empenho. O professor José Acioly, coordenador da expansão, 
informou das carteiras escolares e dos fornecedores. O Pró-Reitor de Ensino, dos empréstimos das 
carteiras com as Secretarias Municipais de Educação. O Engenheiro Miguel, informou da expansão 
nos  Campi,  Piranhas,  Penedo,  do  terreno  do  campus  Maragogi  compatível  com o  projeto,  e  da 
liberação  pelo  INCRA.  O Diretor-Geral  do  Campus  Murici,  prof.  Erisvaldo  Ramalho,  informou  das 
instalações do prédio provisório com cinco salas, e a Diretora-Geral do Campus Penedo, informou da 
prioridade para primeiro de setembro.  O Presidente,  prof.  Sérgio Teixeira,  continuou com a pauta, 
tratando da reavaliação da portaria das 8hs, quer uma posição definitiva do Colegiado para repassar  
ao Sintietfal em reunião. O Procurador do Ifal, fez esclarecimentos sobre a portaria, do horário flexível  
e  que  a  portaria  anterior  não  tinha  nenhum  fundamento  legal.  Em  discussão  pelo  Colegiado,  a 
ampliação da flexibilização de horário , o Sintietfal defende o retorno das seis horas e sugere aguardar  
a avaliação da CIS. O levantamento da questão no CONIF. Os setores que devem funcionar seis  
horas, levantamento no Campus PIn, regras claras e que tenha validade para todos, e interesse da 
administração, questão da legalidade e ato discricionário. O Colegiado deliberou manter a portaria,  
questionamento no CONIF e reunião com o SINTIETFAL.   Nada mais a ser tratado e deliberado, o 
Presidente do Colégio de Dirigentes, deu por encerrada a sessão, da qual foi lavrada a presente ata 
que vai assinada pelo Reitor prof. Sérgio Teixeira Costa, e pelos membros presentes à reunião do  
Colégio de Dirigentes.
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